



Medienmitteilung

Der «Green Business Award» beweist: Wirtschaften mit Weitsicht lohnt sich

Luzern, – 20. April 2021 // Wirtschaftlichkeit und nachhaltiges Agieren sind keine Gegensätze. Die für den «Green Business Award» nominierten Firmen gestalten mit Pioniergeist und Leidenschaft die unternehmerische Welt von morgen. Sie sind am Markt erfolgreich und schärfen das Bewusstsein für ökologische Lösungen.

«Die Schweiz braucht den Green Business Award, weil er Anreize setzt, ökologisch nach wirtschaftlichem Erfolg zu streben», ist Doris Leuthard, Jurypräsidentin des «Green Business Award» überzeugt. Die Schweiz als Innovationsweltmeisterin habe beste Voraussetzungen, im Bereich der nachhaltigen Ökonomie eine Pionierrolle einzunehmen – und davon auch wirtschaftlich zu profitieren.

Der «Green Business Award» prämiert innovative Unternehmen, die ökonomischen Erfolg mit ökologischem Impact verbinden. Ein einzigartiger Auswahlprozess über nationale Wirtschaftsverbände und Umweltorganisationen garantiert, dass jedes Jahr die überzeugendsten Lösungen aufgespürt werden. «Green Business Switzerland» rückt u.a. mit dem «Green Business Award» den positiven Zusammenhang zwischen unternehmerischem Erfolg und nachhaltigem Handeln in den Fokus. Hinter der zukunftsweisenden Kooperation zentraler Akteure aus Wirtschaft und Umweltschutz stehen u.a. das BAFU, economiesuisse, öbu, Pusch, Swissmem, die Schweizerische Umweltstiftung und der WWF Schweiz

Wenn wir unseren Planeten für die zukünftigen Generationen erhalten wollen, muss die Wirtschaft Teil der Lösung sein. Dafür braucht es einen Bewusstseinswandel und Vorbilder, an denen sich ihre Entscheidungsträger*innen orientieren. «Green Business Switzerland» engagiert sich hierfür mit verschiedenen Formaten. Unter diesem Dach wird im Sommer 2021 das «Green Business CEO Rating» der nachhaltigsten CEO's lanciert. Die herausragendsten Leader aus Award und CEO-Rating werden in der «Green Business Community» vereint. Im Rahmen von «Green Business Global» präsentieren sich Pioniere und Signalgeberinnen des nachhaltigen Unternehmertums auf wichtigen internationale Plattformen wie z.B. «Bloomberg New Energy Pioneers».

Die diesjährigen rund 40 nominierten und innovativsten Lösungen der Schweiz im Bereich der unternehmerischen Nachhaltigkeit sind **veröffentlicht**. Die Finalisten des «Green Business Award» werden am 2. Juli 2021 kommuniziert. Die Preisverleihung findet am 22. September am «CE2 – Circular Economic Entrepreneurs» statt - einer Konferenz des Swiss Economic Forums. Als Presenting Partner des «Green Business Award» engagiert sich die Schweizerische Post als Vorreiterin in ihrer Branche im Bereich der unternehmerischen Nachhaltigkeit.

Medienkontakt

Martina Loetscher, Leitung Kommunikation & Partnerschaften «Green Business Switzerland»
m.loetscher@greenbusiness.ch Tel: 041 420 11 10 www.greenbusiness.ch